



佐太っ子

佐太小
ホームページも
ご覧ください！



生き生きと表現した学習発表会

今年度も昨年度同様、午前に見童の部、午後に保護者の部という二部構成で学習発表会を開催しました。今年度は、保護者の部の参観制限等をなくしましたので、自分のお子さんだけでなく、様々な学年の発表を見ていただくことができました。午後は、体育館の屋根に雨音が響く時もありましたが、子どもたちは、たくさんの保護者の方からのパワーをもらって、見てくださっている人に届くように、元気いっぱい心をこめて表現することができました。保護者の皆様には、お忙しい中ご参観いただきありがとうございます。



【1年生】「はじめのあいさつ」「音楽げき 『スイミー～ちいさな かしこい さかなのはなし～』」

1年生全員による元気な歌とダンス、呼びかけて、学習発表会がスタートしました。



一人一人が気持ちをこめ、大きな声で自分の台詞を言ったり歌ったりできました。1年生9人が力を合わせて大きな赤い魚となって曲に合わせて動くシーンは素敵でした。

【2年生】「げき 『大切な友達』」



がまくんとかえるくんの友情を、台詞、群読、鍵盤ハーモニカの演奏や手話を取り入れた歌「友達になるために」などで表現しました。役になりきって表現し、友情の大切さや素晴らしさが伝わってくる発表でした。



【3年生】「げき 『サーカスのライオン』」

子どもたちによる、軽やかなサーカスのシーン、心を打つ歌「語り合おう」、ライオンのじんざが男の子のもとに駆け付けるシーンでの緊迫感のあるリコーダーの演奏、お話に引き込む気持ちのこもった台詞、見ている人に涙と感動を与えてくれました。



【4・5・6年生】「合唱 星の大地に 合奏 ダンスホール」

4・5・6年生は、10月5日（木）の松江市小中連合音楽会（島根県民会館）で発表した曲の演奏だけでなく、学習発表会バージョンとして、呼びかけやダンスを取り入れて発表しました。4・5・6年生の子どもたちの美しい歌声と、楽しい演奏で体育館が包まれました。

連合音楽会以上に、誰もが幸せに生きてほしい、みんなが幸せな世界を創りたいというメッセージのこもった発表でした。



【6年生：おわりのあいさつ】



学習発表会の最後は、6年生の子どもたち一人一人のメッセージで締めくくりました。

この学習発表会という行事を通して、子どもたちは、友達と一つのものを作り上げる楽しさ、達成感を味わい、また一つ大きく成長をすることができました。

学びを収め、絆を深めた修学旅行

11月1日、2日に、6年生の子どもたちは広島県に修学旅行に出かけました。この日までに、平和学習を積み重ね、思い出に残る最高の修学旅行とするために様々な準備をしてきました。初日の被爆体験された方のお話を、耳と目と心で真剣に聴き、質問する子どもたちからは、「未来の主人公である自分たちが、このような体験をする人が二度とないように、平和を守っていかなくてはいけない。」という思いが伝わってきました。その後の平和資料館、厳島神社、JFEスチール工場の見学でも、しっかり学ぶことができました。そして、宮島での買い物やみろくの里などでは、友達と楽しい思い出をつくることができました。

この修学旅行で得たたくさんの学びを、あと4か月あまりとなった小学校生活に生かしてくれることと期待しています。



人間自然科学研究所様 ありがとうございます

佐太小学校へ「水の偉人～清原太兵衛、大楯七兵衛、周藤彌兵衛～」の書籍を贈呈していただきました。子どもたちの学びに役立てていきます。



★ 学校の取組内容や、子どもたちの様子について等、お気づきのことがございましたら、情報をお寄せください。

佐太小学校 TEL:82-0185 e-mail sada-city.matsue.ed.jp